

Kapolsek Kaliwedi Hadiri Rapat Koordinasi Tingkat Kecamatan di Kantor Pelayanan Kecamatan Kaliwedi

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

May 31, 2024 - 08:30



KAB CIREBON – Kapolsek Kaliwedi Acp Rinduwan menghadiri Rapat Koordinasi (RAKOR) antar Intansi Tingkat Kecamatan yang berlangsung di Kantor Pelayanan Kecamatan Kakiwedi, Kabupaten Cirebon. Kamis (30/5/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Camat Kaliwedi Sdr. Hardomo, S.Pdi, Danramil Gegesik

Kaliwedi Kapt. Inf. Edi Hartono,, serta para Kuwu dan UPTD se-Kecamatan Kaliwedi.

Dalam rapat koordinasi tersebut, Kapolsek Kaliwedi Akp Rinduwan , menyampaikan beberapa poin penting terkait keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kaliwedi .

Salah satu fokus utama yang disampaikan adalah pengamanan pompanisasi menjelang musim tanam kedua dan Pengelolaan sampah di TPA Kaliwedi yang diharapkan dapat berjalan lancar dan aman.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya monitoring pendistribusian pupuk agar tepat sasaran dan tidak terjadi penyimpangan.

Hal ini penting untuk memastikan bahwa para petani mendapatkan pupuk yang mereka butuhkan tepat waktu dan sesuai dengan peruntukannya dan terkait permasalahan sampah dapat merugikan warga sekitar.

Pengamanan pompanisasi menjelang musim tanam kedua sangat penting untuk menjamin ketersediaan air bagi pertanian.

“Kami juga akan terus memonitor pendistribusian pupuk agar tepat sasaran dan tidak ada penyimpangan. Selain itu, saya menghimbau agar masyarakat Kecamatan Kaliwedi bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah kita,” ujar Akp Rinduwan .

Sementara Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Kaliwedi Akp Rinduwan juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kaliwedi.

“Kerja sama yang baik antara kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” kata Akp Rinduwan.

Kegiatan rapat koordinasi ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kaliwedi dalam membangun sinergi dengan berbagai pihak untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kaliwedi.

“Dengan koordinasi yang baik, diharapkan semua pihak dapat bekerja sama untuk mencapai tujuan bersama demi kesejahteraan masyarakat,” harap Akp Rinduwan .